

# Tarancón: No a los totalitarismos

MADRID, 10 (D16). — El cardenal Vicente Enrique y Tarancón, arzobispo de Madrid y presidente de la Conferencia Episcopal, afirmó que el cristiano no puede dar su nombre a un partido que defienda el totalitarismo, en cualquiera de sus aspectos, como norma de convivencia.

En su habitual carta cristiana semanal que publica "Iglesia en Madrid" dice que "los totalitarismos nunca solucionan definitivamente los problemas de la convivencia. Si acaso, los aplazan, para que reaparezcan después con mayor virulencia. Los totalitarismos, de cualquier clase que sean, inducen a reacciones violentas y a actitudes agresivas,

incompatibles con la paz y la seguridad pública".

Tarancón también se opone a que el cristiano se incorpore a partidos que preconicen la violencia para apoderarse del poder, argumentando que el fruto de la violencia es, casi ineludiblemente, la dictadura totalitaria.

## Nueva generación

"Un régimen totalitario o dictatorial —añade—, además de sumamente peligroso, será siempre un mal, aunque en alguna ocasión pueda ser un mal necesario, como una operación quirúrgica."